

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (1989)
Heft: 8

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

P 34520

20.5.89

BK&V Info

Mitteilungen des Vorstandes des Bernischen Kantonalgesangsvereins
Erscheint unregelmässig

Nr. 8 / Februar 1989

Zum Abschied

Es schwinden jedes Kummers Falten,
solang des Liedes Zauber walten.
Schiller

Liebe Sängerinnen, liebe Sänger



Als ich am 12. Oktober 1980 in Interlaken zum Kantonalpräsidenten gewählt wurde, hat sich die bernische Sängerschaft nicht nur von Ernst W. Eggimann, sondern auch von ihrem Sängerblatt verabschiedet.

Wir hatten also neben den mir speziell aufgetragenen Aufgaben, wie Jugendförderung, Sängerschulung, Dirigentenausbildung, Literaturbeschaffung und Oeffentlicheitsarbeit, eine zusätzliche Aufgabe: die Schaffung eines kostengünstigen und trotzdem hochstehenden Informationsblattes.

Vieles ist uns gelungen, bei anderem stiessen wir an Grenzen, an die eigenen, aber auch an die anderer und vor allem an diejenigen unserer finanziellen Möglichkeiten. Der Bernische Kantonalgesangsverein ist zwar ein reicher Verein, doch sind seine Mittel zum grössten Teil zweckgebunden. Es gilt daher, die Beiträge der Chöre voll und ganz für die Förderung des Gesangs einzusetzen. Das ist uns gelungen. Wir wenden heute weniger denn je für administrative Aufgaben auf. Hier nur ein einziges Beispiel: das Bernische Sängerblatt kostete 1980 15'700.-- Franken, heute geben wir unser Informationsblatt für 4'800.-- Franken heraus, ohne dieses im Gehalt wesentlich geschmälert zu haben.

Die Frage bleibt trotzdem: setzt der Bernische Kantonalgesangsverein seine Mittel richtig ein?

- Für die Förderung des Jugendsingens wenden wir jährlich mehr als 11'200.-- Franken auf;

BK&V Info



SCHWEIZERISCHE LANDESBIBLIOTHEK
BIBLIOTHÈQUE NATIONALE SUISSE
BIBLIOTECA NAZIONALE SVIZZERA